

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

EL HERALDO
DE MÉXICO

1, 4

21/04/2025

NACIONAL



**CÁMARA DE
DIPUTADOS**
LXVI LEGISLATURA
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

#ENSEISMES

TRIPPLICAN DECOMISOS DE FENTANILO

EN MEDIO AÑO, LA ADMINISTRACIÓN DE CLAUDIA SHEINBAUM INCAUTÓ MIL 271 KILOS DE ESE FÁRMACO, SUPERANDO LO LOGRADO POR AMLO EN EL MISMO PERIODO

POR MISAEL ZAVALA/P4



E

n sólo seis meses de la actual administración, las fuerzas

federales de seguridad han decomisado casi el triple de fentanilo que en el primer medio año del gobierno de Andrés Manuel López Obrador.

El gobierno de la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo ha puesto en la mira el trasiego de la droga sintética denominada fentanilo, que es entre 50 y 100 veces más potente que la morfina, por lo que en los primeros meses de su administración se han asegurado mil 271 kilogramos y más de un millón 640 mil pastillas de esa sustancia, mientras que en el mismo periodo de su antecesor, se decomisaron apenas 460 kilos de la droga, en promedio.

Eso quiere decir que con la estrategia de Seguridad de Claudia Sheinbaum y las Fuerzas Armadas, el decomiso ha crecido en 176 por ciento.

Eso también significa que se logró en los primeros meses del sexenio, incautar ya una cuarta parte de lo que se decomisó en toda la anterior administración (2018 a 2024), puesto que en ese lapso se aseguraron un total de 5 mil 515.6 kilogramos y 33 millones 907 mil 548 pastillas de fentanilo.

De acuerdo con la federación, de octubre a abril, según cifras de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana (SSyPC), en diversos operativos conjuntos con las Fuerzas Armadas, Fiscalías y la Guardia

#ESTRATEGIADESEGURIDAD

TRIPLICAN DECOMISO DE FENTANILO

EN LOS PRIMEROS SEIS MESES DE CLAUDIA SHEINBAUM SE
INCAUTARON 1,200 KILOS DE LA DROGA; CON AMLO, SÓLO 460

CAMPAÑA
EN MÉXICO

- El Gobierno federal echó a andar el programa alejate de las drogas.

- Está dirigido a 11.8 millones de estudiantes de secundaria y preparatoria.

POR MISAEL ZAVALA

Nacional, se logró la destrucción de 475 laboratorios clandestinos para la elaboración de metanfetamina, así como 631 mil 574 litros y 144 mil 864 kilogramos de sustancias químicas, además de 417 reactores de síntesis orgánica, 200 condensadores y 87 destiladores usados en laboratorios.

Según la dependencia federal, debido a estos aseguramientos y la estrategia nacional de seguridad se generó una afectación económica a los cárteles de la droga que supera los 300 mil millones de pesos.

La presidenta Sheinbaum Pardo ha puesto la lupa en los

operativos para detectar drogas y armas, ya que se ha reforzado el combate al tráfico de drogas. Eso ha dado como resultado la detención de diversos operadores del *Cártel de Sinaloa*, del *Cártel de Jalisco Nueva Generación* y otros cárteles que trafican droga, principalmente a los Estados Unidos.

Cifras de diciembre de 2018 al 30 de junio de 2024, a través de operativos conjuntos realizados por la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena), la Secretaría de Marina (SEMAR) y la SSyPC, con la colaboración de la Guardia

EN CASI
LA MITAD
DEL PAÍS

- En 14 entidades se han desmantelado laboratorios clandestinos.

DAN GOLPE
CERTERO

- Se ha detenido a varios operadores de cárteles de la droga en el país.

PRIMEROS
RESULTADOS

28%
SE HAN REDUCIDO
LOS HOMICIDIOS
DOLOSOS.

746 | DETENIDOS EN LA
FRONTERA.

475 | **300**
LABORATORIOS
DESTRUIDOS. | MIL MDP,
AFECTACIÓN AL
CRIMEN.

Nacional y el Centro Nacional de Inteligencia, se decomisaron también 702 mil 352.8 kilogramos de metanfetamina y 44 mil 868 kilogramos de cocaína.

Incluso, como parte del Operativo Frontera Norte, implementado por el gobierno federal a partir de la llegada de Donald Trump a la presidencia de Estados Unidos, tan sólo en febrero se evitó la llegada a Estado Unidos de casi 12 mil kilogramos de drogas, lo que derivó en la detención de 746 personas, de acuerdo con un informe oficial del Gobierno.

Además, se confiscaron 705 armas de fuego, así como más de 80 mil cartuchos y casi tres mil cargadores.

El operativo también ha derivado en la confiscación de 79 inmuebles y 631 vehículos que eran utilizados por el crimen organizado. ●